

Credibilidad del gobierno

Escrito por morpheo81 - 13/10/2015 08:47

Parece que ni en Europa se creen al ejecutivo de Rajoy y es que llegan las elecciones y hay que maquillar todo lo que se pueda...

La Comisión Europea ha confirmado este lunes que ve riesgos de que España incumpla sus objetivos de reducción de déficit comprometidos para los ejercicios de 2015 y 2016, por lo que solicita al Gobierno que modifique "lo antes posible" los Presupuestos Generales del Estado de 2016.

http://www.eldiario.es/economia/Bruselas-confirma-Gobierno-posible-presupuestos_0_440606253.html

=====

Re: Credibilidad del gobierno

Escrito por larpeiro - 13/10/2015 10:46

La comisión ha ratificado los datos de Moscovici, aunque en un primer momento le hayan llovido unos cuantos palos, lo que está claro es que los presupuestos serán modificados sea quien sea el proximo partido que gobierne este país, incluido el PP, y sino al tiempo.

http://cadenaser.com/ser/2015/10/13/internacional/1444705771_494451.html

S2

=====

Re: Credibilidad del gobierno

Escrito por tucapital.es - 13/10/2015 10:49

La verdad es que CE está advirtiendo de lo mismo en los últimos años:

2014:

<http://vozpopuli.com/economia-y-finanzas/53511-bruselas-pide-a-rajoy-ajustes-extra-ante-el-riesgo-de-q-ue-espana-incumpla-el-deficit-en-2015>

2013:

<http://www.rtve.es/noticias/20131115/bruselas-pide-mas-recortes-espana-porque-presupuesto-no-garantiza-cumplir-deficit-2014/792508.shtml>

Salu2.

=====

Re: Credibilidad del gobierno

Escrito por BCE - 13/10/2015 17:14

tucapital.es escribió:

La verdad es que CE está advirtiéndolo de lo mismo en los últimos años:

2014:

<http://vozpopuli.com/economia-y-finanzas/53511-bruselas-pide-a-rajoy-ajustes-extra-ante-el-riesgo-de-que-espana-incumpla-el-deficit-en-2015>

2013:

<http://www.rtve.es/noticias/20131115/bruselas-pide-mas-recortes-espana-porque-presupuesto-no-garantiza-cumplir-deficit-2014/792508.shtml>

Salu2.

Espero que todo lo que están ahora devolviendo no se lo vuelvan a llevar después de las elecciones....

Hay muchas cosas innecesarias y superfluas a las que no han metido mano....

=====

Re: Credibilidad del gobierno

Escrito por juanmanuc - 13/10/2015 22:02

Pues sin ánimo de ofender a nadie esto más bien parece un insulto a la inteligencia.

Creo que pedir a España más recortes basándose en teóricos presuntos infalibles cálculos realizados por el comisariado económico Europeo, manifestando que incumpliremos por pocas décimas en los próximos dos años respectivamente, es una verdadera sandez o insensatez como mejor queramos llamarlo, que produce vergüenza ajena.

Parece más bien que el comisario socialista de la CE quiere echar una mano a sus compañeros de partido socialista en España en su intención para el día 20 de Diciembre de intentar llegar a la moncloa.

Resulta clave ver lo rápido que ha saltado Sandez, perdón quise poner Sanchez, para decir que sí que está claro que hay que recortar, jajajaja.... que bueno el tío, como se le ve el plumero a este caballero, que cachondo, y va y dice sin rubor "sí al recorte y que lo haga Rajoy y ahora mismo que corre prisa", justo a un paso de las elecciones generales :laugh: que fuerte, no entiendo como no lo veis claro, este tío es un cachondo de la política que se cree que la poli es tonta. y encima se permite el lujo de decir que Rajoy miente como si él y su colega en la CE tuviesen la bola mágica de saber a ciencia cierta lo que en realidad al final sucederá décimas arriba o abajo. ya está bien de bromas tontas que a estas alturas no cuelan hombre, que ya les vale.

Es para darle un sopapo al memo del comisario por capullo, cuando en ocasiones pretéritas e incumpliendo por más de dos puntos de bellón a un paso de las elecciones generales anteriores ¿acaso a Zapatero le pidieron más recortes sobre los ya brutales que tuvo que hacer con antelación por orden imperativa de la CE para vergüenza del PSOE y para evitarnos el caos más absoluto?. Pero hace falta cinismo.

Vamos hombre, que no nos chupamos el dedo señor Sanchez, que está hablando de décimas que deberían estar contempladas dentro de un margen de error saludable, habrase visto cara dura, como todo lo haga así este nuevo chaval guapete va el PSOE apañado, nos quejábamos de ZP, y ahora si no queremos el mismo caldo de edulcorante y colorante rojo sin avecrem y aguado que nos dió ZP en

repetidas ocasiones a base de insensatez, parece ser que este nuevo gran error del PSOE tambien en forma de secretario general nos quiere dar otras tres tazas más por lo menos del mismo brebaje, iguales a las que nos dió el anterior finado en sus labores públicas. hay que andar con ojo, que un pais como España no deberia permitirse el estúpido lujo de tropezar dos veces en similar piedra, o es que la experiencia no nos sirvió de nada :woohoo: :S

Salu2.

=====

Re: Credibilidad del gobierno

Escrito por morpheo81 - 14/10/2015 09:15

Hemos pasado de la culpa la tiene Zapatero y la herencia recibida a que la tiene Podemos y los gobiernos con el PSOE. by Rafael Hernando, tpo do un crack.

Hay muchos que piensan que no se van a poder aguantar bajadas de impuestos y subidas de gasto por lo que se quién sea el que entre en la moncloa va a tener un papelon, volveremos a ver recortes tan bestiales al principio de la legislatura y bajadadas de impuestos y/o devoluciones de pagas a los funcionarios al final de la misma...El tiempo lo dirá.

=====

Re: Credibilidad del gobierno

Escrito por juanmanuc - 14/10/2015 21:45

morpheo81 escribió:

...Hay muchos que piensan que no se van a poder aguantar bajadas de impuestos y subidas de gasto por lo que se quién sea el que entre en la moncloa va a tener un papelon, volveremos a ver recortes tan bestiales al principio de la legislatura y bajadadas de impuestos y/o devoluciones de pagas a los funcionarios al final de la misma...El tiempo lo dirá.

Entiendo que digas eso por la tendencia natural de los partidos políticos en el gobierno a abrir la mano cuando se acercan las elecciones y a mantnerla cerrada al principio de coger el poder si la economia no se lo permite, pero extrapolando mas allá de eso lo que hay que entender es que es lógico y muy justificado lo que ha sucedido en esta legislatura de Rajoy, menudo miura resabiado le dejó el bueno de Zapatero tras las ultimas elecciones, no fué precisamente uno de cartón como los que derriban en Cataluña los independentistas para poner en su lugar simbólicos burros autoctonos tambien de carton-piedra.

Ahora ya estamos encarrilados y vamos recuperando de aquel desastre que algunos todavia a estas alturas se permiten el lujo de cuestionar muy a sabiendas de su error no reconocido.

Por eso para la siguiente legislatura espero que te equivoques porque el PP ha hecho ya lo mas dificil, hemos pasado de tres puntos zapateriles, a las teóricas futuribles y discutibles dos o tres decimas de los mas agorerors de Europa, y que puede que sean incluso en positivo y sinó al tiempo.

Pero reconozco que esa situación que auguras podría darse, muchos ven a Sanchez muy en la linea de Zapatero y me dá que no se equivocan por las cosas que dice y hace, así es que si llegado el caso

se cerniese sobre nosotros la desgracia de tener que ver a Sanchez en Moncloa, tendremos todas las papeletas para que tus peores augurios se cumplan. En las siguientes elecciones como es lógico volvería a ganar el pp y nos sacaría de nuevo del embrollo por enésima vez, y así hasta que espabilemos tal vez por fin algún día.

Esto puede parecer una visión simplista de la cuestión, pero es bastante realista, las realidades son muchas veces más simples de lo que nos imaginamos, solo hay que tirar de historia y mirar sin prejuicios e independientemente de los flujos económicos, cuales son los gobiernos que hemos tenido y que es lo que han hecho respectivamente en base a sus responsabilidades económicas para con el país, y se confirma la regla de que unos ahorran y los otros despilfarran lo que los otros ahorran, tengo ganas de ver al que ahorra en época de vacas gordas, que ya nos tocara digo yo, porque sabrá como gastar y no despilfarrar, lo que nunca veremos es al que despilfarrar en época de vacas flacas afortunadamente no somos tan tontos a la hora de votar salvo que las flacas las provoque el mismo y se aferre al cargo varios años más sin convocar como hizo el que sabemos en sus últimos años de mandato llevándonos aún más al hoyo. :P

Salu2.

=====

Re: Credibilidad del gobierno

Escrito por morpheo81 - 15/10/2015 09:18

Pues espero equivocarme por el bien de todos pero los datos después de 4 años del gobierno no es que sean para tirar cohetes.

http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/Sin_ttulo.jpg

La tasa de Paro sigue más o menos igual, tenemos menos afiliados a la SS, la deuda supera ya el 100%, tenemos menos población activa (y menos población), los sueldos han caído en picado (así tenemos pobres aún teniendo trabajo) y la hucha de las pensiones ha pegado un drástico bajón.

Los dramas humanos de muchas personas continúan, hay más parados de larga duración, los desahucios parecen estabilizados en nuestras vidas cotidianas, el número de personas en riesgo de pobreza sigue aumentando y la desigualdad.

Y no digo que la tarea que tenía Rajoy fuera fácil pero creo que no hemos ido a mejor ni mucho menos, y tampoco es que la cosa apunte a mejoras al menos para los "curritos", para la gente del IBEX 35 tal vez sí...

=====

Re: Credibilidad del gobierno

Escrito por masero - 15/10/2015 10:54

Vaya :ohmy: veo que esta vez tampoco nos pondremos de acuerdo.

Lo que esta claro que las proximas elecciones va a haber mucho baile de votos y mucha disgregación. El partido que forme gobierno tendra que pactar con al menos un partido como minimo y entonces veremos como se solucionan las cosas.

Lo que esta claro que las mayorias absolutas esta demostrado que no sirven para nada que no sea aumentar la tasa de corrupción.

Tendriamos que votar en segunda vuelta como los franceses, asi tendriamos claro donde iria nuestro voto.

Saludos

=====

Re: Credibilidad del gobierno

Escrito por morpheo81 - 16/10/2015 08:43

Pues mirar lo que esta pasando el Portugal, parece que al final pueden gobernar los Socialistas. La suma de socialistas, Bloque y PCP cuenta con 121 escaños, cinco más que la mayoría absoluta, veremos que pasa y los ecos que puede tener esto en España.

http://www.eldiario.es/internacional/socialistas-cerca-gobernar-Portugal_0_441656511.html

=====